

GO.WEB.ID

Lapas Karanganyar Raih Juara 2 dalam Perlombaan Tenis Meja dan Tarik Ambulan di Nusakambangan untuk Menyambut HUT RI ke-79

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.GO.WEB.ID

Aug 15, 2024 - 14:41



CILACAP, INFO_PAS - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) ke-79, Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Karanganyar turut

berpartisipasi dalam dua lomba bergengsi yang diadakan di Nusakambangan. Lomba-lomba tersebut adalah Tenis Meja yang berlangsung di Lapas Besi dan Tarik Ambulan di Lapas Narkotika Nusakambangan, Rabu (14/08/24).

Kegiatan lomba diikuti oleh berbagai UPT dari Lapas yang berada di Nusakambangan dan Cilacap. Lapas Karanganyar, sebagai salah satu peserta, berhasil menunjukkan kualitas dan semangatnya di kedua lomba tersebut.

Lapas Karanganyar berhasil meraih posisi kedua pada masing-masing perlombaan, menunjukkan ketangguhan dan semangat tinggi dalam bersaing dengan peserta UPT lain. Keduanya digelar pada lokasi Lapas yang memang masing-masing berinisiatif mengadakan perlombaan dalam rangka perayaan HUT RI ke-79.

Lomba ini diselenggarakan untuk merayakan semangat kemerdekaan dan meningkatkan kekompakan di antara unit pelaksana teknis (UPT) se-Nusakambangan dan Cilacap. Selain itu, lomba ini juga bertujuan untuk memberikan hiburan dan mempererat tali silaturahmi di antara peserta.

Kepala Lapas Karanganyar, Hisam Wibowo mengungkapkan, "Kami sangat bangga dengan pencapaian ini. Terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras dan berkontribusi. Semoga prestasi ini menjadi motivasi untuk pencapaian yang lebih baik di masa depan, " ungkapnya.

Perayaan HUT RI ke-79 melalui lomba ini tidak hanya menambah keceriaan, tetapi juga memperkuat semangat kebangsaan di kalangan peserta. Antusias semua peserta dalam perlombaan ini adalah cerminan dedikasi dan semangat mereka dalam menyambut kemerdekaan dengan penuh makna. Bagi Lapas Karanganyar sendiri semoga prestasi ini dapat terus memotivasi dan meningkatkan kerjasama antar lembaga pemasyarakatan di masa mendatang.